

# Festival de la Cultura Japonesa



9 de nov. de 2015

Por primera vez, del 5 al 7 de noviembre, se llevó a cabo el “Festival de la Cultura Japonesa” en el campus central de la Universidad de Rafael Landívar (URL).



Maestros del Ceremonia del Te y elaboración de dulces japoneses



Caligrafía Japonesa



Puesto de traje tradicional Japones, Kimono



Conferencia impartida por el Profesor Kozaki

El Festival duro tres días con la participación de los jóvenes universitarios y el público en general quienes tuvieron la oportunidad de conocer y apreciar la cultura nipona a través de diferentes actividades como: exposición de Bonsái, puesto de traje tradicional japonés kimono, demostración de arte marcial aikido, cine japonés, torneo de video juegos, talleres de papiloflexia origami, caligrafía japonesa, shogi (juego ajedrez japonés) y sumi-e (pintura con tinta).

Así mismo, se llevo a cabo la demostración de la ceremonia del Té y se elaboraron dulces típicos japoneses a 60 personas por el Sr. Soyo Maruoka y otros maestros provenientes de México, para compartir el espíritu de la cultura y arte milenario japonés.

Dentro de las diversas actividades en el festival, el Profesor Tomomi Kozaki de Senshu University de Japón dio una conferencia sobre "Herencias Japonesas en Centroamérica". También los exbecarios de CONRESD participaron impartiendo la capacitación sobre evacuación y prevención de desastres.